
Oggi 13 dicembre 2021 alle ore 14,30 presso la sede dell’Ordine degli Avvocati

di Reggio Emilia si riunisce il Consiglio dell’Ordine.

Sono presenti:

IL PRESIDENTE                                                       Avv. Enrico Della Capanna

IL VICEPRESIDENTE                                                   Avv. Matteo Marchesini

IL SEGRETARIO                                                                    Avv. Marta Verona

I  CONSIGLIERI  Avvocati  HELMUT  ADELMO  BARTOLINI,  GIORGIO

BOIARDI,  STEFANO  COSCI,  FLORIANO  NIZZI,  FRANCA  PORTA,

FRANCESCA PREITE, GIOVANNI TARQUINI.

Collegata via Skipe su autorizzazione del Presidente: Avv. Maura Simonazzi

Assenti  giustificati:  Francesca  Baldi,  Paolo  Nello  Gramoli,  Francesca  Corsi,

Ernesto D’Andrea.

ODG

1) APPROVAZIONE VERBALI 29 NOVEMBRE 2021 E 6  DICEMBRE

2021

2) IMPEGNI SOLENNI

3) TENTATIVO DI CONCILIAZIONE ORE 14,30

4) TENTATIVO DI CONCILIAZIONE ORE 15,00

5) RICHIESTA DISCUSSIONE TUTELA ISCRITTO 

6) ISCRIZIONE ALBO AVVOCATI

7) CANCELLAZIONE ALBO AVVOCATI

8) CANCELLAZIONE  REGISTRO  SPECIALE  PRATICANTI

AVVOCATI

9) ISTANZA RILASCIO COMPIUTO TIROCINIO
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10) VALUTAZIONE  IN  ORDINE  A  SEMESTRE  ANTICIPATO  –

DELIBERA CONSEGUENTE 

11) DELIBERA IN  MERITO  A RICHIESTE  DI  OTTENIMENTO  DEL

TITOLO DI AVVOCATO SPECIALISTA 

12) COMUNICAZIONI DEL TESORIERE E APPROVAZIONE SPESE

13) ISTANZE DI PERMANENZA GDU

14) RILASCIO PARERI DI CONGRUITA’ PARCELLE

15) FORMAZIONE  CONTINUA:  RICHIESTE  DI  ESONERO  E

ACCREDITAMENTO

16) AGGIORNAMENTO  LISTE  AVVOCATI  PER  IL  PATROCINIO  A

SPESE DELLO STATO

17) AMMISSIONI AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO

18) QUESTIONE  CANCELLERIA  PENALE  E  DELIBERA

CONSEGUENTE

19) COPERTURA  ASSICURATIVA  RCT  DELL'OCC  IN  CAPO

ALL'ORDINE

20) NOTA  COMMISSIONE  EQUO  COMPENSO  PER  ORDINE  DI

SIRACUSA

21) COMUNICAZIONE  SULL’INCONTRO  AVVENUTO  CON  LA

PRESIDENTE DEL TRIBUNALE DOTT.SSA BERETTI

22) VARIE ED EVENTUALI

****

1) APPROVAZIONE VERBALI 29 NOVEMBRE 2021 E 6  DICEMBRE

2021
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Preliminarmente il Consiglio, all’unanimità, approva il verbale della seduta del 29

novembre 2021 e 6 dicembre 2021

2) IMPEGNI SOLENNI

Davanti al Consiglio presta l’impegno solenne n. 1 iscritto.

Alle ore 15,00 entrano in Consiglio l’Avv. Paolo Nella Gramoli, l’Avv. Francesca

Corsi e l’Avv. Francesca Baldi.

3) TENTATIVO DI CONCILIAZIONE ORE 14,30

-OMISSIS-

4) TENTATIVO DI CONCILIAZIONE ORE 15,00

- OMISSIS -

5) RICHIESTA DISCUSSIONE TUTELA ISCRITTO

-OMISSIS-

6) ISCRIZIONE ALBO AVVOCATI

Il Consiglio ha deliberato n.2  iscrizioni all'Albo degli Avvocati.

7) CANCELLAZIONE ALBO AVVOCATI

Il Consiglio ha deliberato  n. 4 cancellazioni dall’Albo degli Avvocati.

8) CANCELLAZIONE  REGISTRO  SPECIALE  PRATICANTI

AVVOCATI

Il Consiglio ha deliberato n.5 cancellazioni dal Registro Speciale dei Praticanti

Avvocati.

9) ISTANZA RILASCIO COMPIUTO TIROCINIO

Il Consiglio ha deliberato il rilascio di n. 2 certificati di compiuto tirocinio.

10) VALUTAZIONE  IN  ORDINE  A  SEMESTRE  ANTICIPATO  –

DELIBERA CONSEGUENTE 
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Il Consiglio ha deliberato n.1 richiesta di riconoscimento del semestre di pratica

anticipata.

11) DELIBERA IN  MERITO  A RICHIESTE  DI  OTTENIMENTO  DEL

TITOLO DI AVVOCATO SPECIALISTA 

Il  Segretario  Avv.  Marta  Verona  riferisce  che  sono  pervenute  istanze,  per

l’iscrizione all’Albo di Specialità,  a norma dell’art.9 del D.M. 12 agosto 2015

n.144, da parte di quattro iscritti.

Il  Consiglio,  esaminata  l’istanza  e  la  documentazione  prodotta  dai  richiedenti,

considerato  che  il  Consiglio  dell’Ordine  verifica  la  correttezza  dei  requisiti

formali della domanda di iscrizione, senza entrare nel merito dell’istanza, come

più volte ribadito dalle note illustrative del Consiglio Nazionale Forense,

delibera

di inviare le istanze di iscrizione all’Albo di Specialità, degli avvocati - omissis

-unitamente  alla  relativa  documentazione,  al  Comitato  per  le  Specializzazioni

Forensi presso il Consiglio Nazionale Forense, per i relativi adempimenti inerenti

all’iscrizione.

Manda alla Segreteria per i relativi incombenti.

12) COMUNICAZIONI DEL TESORIERE E APPROVAZIONE SPESE

Convenzione servizio Cryptolocker Defense – Visura spa

Il Tesoriere Avv. Francesca Baldi riferisce della proposta di convenzione di Visura

spa, per il servizio Cryptolocker Defense, un sistema di protezione da possibili

attacchi informatici.

La convenzione prevedrebbe un costo, a carico di ciascun iscritto interessato, di

euro 210,00 oltre iva annui (contratto per 3 anni, pagamento annuale).
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Il Consiglio delibera di approvare la convenzione e di diffonderla agli iscritti.

Manda al Presidente per la firma di stipula del contratto.

Pacchetto ore assistenza informatica Bluescreen

Il Tesoriere presenta il preventivo di ore prepagate proposto da Bluescreen srl per

l’assistenza tecnica alla rete informatica nei locali del Consiglio dell’Ordine.

Il Consiglio delibera di acquistare n. 10 ore prepagate per un costo complessivo

pari ad euro 650,00 oltre iva. 

La  stipula  del  contratto  di  assistenza  sarà,  comunque,  subordinata  alla

accettazione  della  nomina  da  parte  del  fornitore  quale  Responsabile  del

Trattamento dei Dati Personali.

Il Consiglio manda al Tesoriere di provvedere al pagamento.

Alle ore 17.00 entra l’Avv. Ernesto D’Andrea.

13) ISTANZE DI PERMANENZA GDU

Il  Consiglio  ha  deliberato  in  ordine  a  n.  9  istanze  di  permanenza  nell’Elenco

Unico Nazionale dei Difensori d’Ufficio.

14) RILASCIO PARERI DI CONGRUITA’ PARCELLE

Il Consiglio ha deliberato il rilascio di n.1 parere di congruità del compenso.

15) FORMAZIONE  CONTINUA:  RICHIESTE  DI  ESONERO  E

ACCREDITAMENTO

Riconoscimento  crediti  formativi  per  la  partecipazione  alle  Commissioni

dell’Ordine

Il Consiglio, considerato che ai sensi dell’art 13 del Regolamento è valutata, ai

fini dell’assolvimento dell’obbligo formativo, la partecipazione a” Commissioni

Consiliari”, delibera ai sensi dell’art 7 lettera (d, di riconoscere a tutti coloro che
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fanno parte di Commissioni istituite dall’Ordine, n. 5 crediti formativi all’anno, in

materie ordinarie.

Evento in collaborazione con la Camera Penale di Reggio Emilia.

Il Consiglio, letta la comunicazione dell’Avv. – omissis - per la Camera Penale di

Reggio Emilia, delibera di partecipare alla realizzazione del corso CEDU che si

terrà nei giorni 21 e 22 gennaio 2022.

Il Consiglio delibera di concedere il patrocinio, con riserva di valutare eventuali

richieste  di  concorrere  alle  spese  di  organizzazione  del  corso  che  dovessero

pervenire da parte della Camera Penale.

La partecipazione al corso consentirà di maturare n. 8 crediti formativi.

Manda alla Segreteria di provvedere alle comunicazioni.

16) AGGIORNAMENTO  LISTE  AVVOCATI  PER  IL  PATROCINIO  A

SPESE DELLO STATO

Il Consiglio ha deliberato l’inserimento di n.2 avvocati nell’Elenco Avvocati per il

Patrocinio dello Stato.

17) AMMISSIONI AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO

OMISSIS

18) QUESTIONE  CANCELLERIA  PENALE  E  DELIBERA

CONSEGUENTE

Il  Consiglio,  a  larga maggioranza,  delibera di  non potere aderire  alla  richiesta

informalmente rivolta al Presidente dalla Dott.ssa Cristina Beretti.

Le  ragioni  consistono  principalmente  nel  fatto  che  l’attuale  carico  di  lavoro

dell’Ordine  degli  Avvocati  e  della  Fondazione  dell’Avvocatura  Reggiana  non

consente di distogliere il personale dipendente dalle mansioni ad esso assegnate.
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Il  Consiglio  dell’Ordine  ritiene,  peraltro,  che con l’attivazione dell’Ufficio del

Processo, che consentirà al Tribunale di Reggio Emilia di usufruire di 43 nuovi

funzionari, sia auspicabile una diversa e più proficua ridistribuzione del personale

all’interno delle Cancellerie, superando così il problema della carenza di organico.

19) COPERTURA  ASSICURATIVA  RCT  DELL'OCC  IN  CAPO

ALL'ORDINE

Si aggiorna alla prossima seduta.

20) NOTA  COMMISSIONE  EQUO  COMPENSO  PER  ORDINE  DI

SIRACUSA

L’avv. Preite, referente del nucleo per il monitoraggio dell’Equo Compenso, in

esecuzione della delibera n. 29 del 29/11/2021, sottopone all’esame del Consiglio,

per la sua approvazione, la seguente comunicazione: 

“Il  Consiglio  dell'Ordine  degli  Avvocati  di  Reggio  Emilia,  in  concerto  con il

Nucleo di Monitoraggio dell'equo compenso territoriale,

letta la sentenza n. 7442/2021 del Consiglio di Stato, riguardante il conferimento

di incarichi legali a titolo gratuito da parte della Pubblica Amministrazione,

letto il comunicato, datato 19.11.2021 e pervenuto dal Consiglio dell'Ordine di

Siracusa,

con  la  presente  condivide  e  fa  proprio  il  contenuto  del  comunicato  suddetto,

unendosi ai Colleghi siracusani nello stigmatizzare ogni forma di svilimento della

professione forense e contestualmente invitando i propri iscritti a difendere con

fermezza  la  dignità  e  il  decoro  della  professione  forense,  valori  che

quotidianamente devono accompagnare l’agire dell’Avvocatura.

Il  Consiglio  dell'Ordine  di  Reggio  Emilia  e  il  Nucleo  per  il  Monitoraggio
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sull'equo  compenso  continueranno  nell’azione  sul  territorio,  auspicando  che

vengano  ad  affermarsi  maggiore  sensibilità  e  diverso  orientamento

giurisprudenziale  rispetto  a  quanto  stabilito  nella  richiamata  sentenza  n

744/2021.

Il Consiglio dell'Ordine e il Nucleo per il Monitoraggio sull'equo compenso di

Reggio Emilia danno ampia disponibilità per valutare iniziative congiunte, che

possa  contribuire  alla  tutela  dell’Avvocatura,  in  linea  con  quanto  sopra

affermato.

-Il Presidente dell’Ordine Avvocati di Reggio Emilia - Avv. Enrico Della Capanna

Il  Referente  del  Nucleo  Monitoraggio  sull’equo  compenso-  Avv.  Francesca

Preite”

Il  Consiglio  approva  il  testo  e  manda  alla  Segreteria  per  l’invio  della

comunicazione.

21) COMUNICAZIONE  SULL’INCONTRO  AVVENUTO  CON  LA

PRESIDENTE DEL TRIBUNALE DOTT.SSA BERETTI

Si aggiorna alla prossima seduta.

Il Consiglio si riconvoca i giorni 10 gennaio   2022 alle ore 14.30.

Null’altro essendovi da deliberare, la riunione si conclude alle ore  18.45

IL PRESIDENTE                                                                          IL SEGRETARIO

Avv. Enrico Della Capanna                                                         Avv.  Marta Verona
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